



Service administratif
Communication

Date : 10 septembre 2024

2^{ème} édition du Nendaz Film Festival : Un autre scénario

Les 20 et 21 septembre prochains aura lieu la deuxième édition du Nendaz Film Festival. Une dizaine de films, une conférence et une table ronde figurent au programme avec 9 invités, réalisateurs, scientifiques, sportifs, politiques, entre autres.

Après une première édition en 2022 sur le thème des glaciers, cette année, il n'est plus question de faire le constat du réchauffement climatique ou de la beauté de notre planète, mais plutôt de partager des solutions et montrer des exemples de ceux qui agissent pour écrire « UN AUTRE SCENARIO ».

Parrainé par Matthieu Fournier

Originaire de la commune voisine de Veysonnaz, c'est tout naturellement que Matthieu Fournier, journaliste, producteur éditorial et présentateur de l'émission « Passe-moi les jumelles » sur la RTS, a accepté de parrainer ce festival aux valeurs proches de son travail et des siennes.

Les écoles au festival

Tous les élèves de Nendaz et Veysonnaz, de 1H à 11H, assisteront à des projections le vendredi durant les horaires scolaires. Grâce à des dossiers pédagogiques fournis par le festival, les enseignants pourront travailler en classe sur des thèmes liés aux films.

Organisateur

Organisé par la Commune de Nendaz, ce festival a pour but de sensibiliser le public au développement durable. Le festival est donc gratuit et tout public.

Une riche programmation

La programmation est diversifiée, entre courts et longs métrages, fictions et documentaires, problématiques locales et globales. A noter parmi les temps forts :

- La conférence « Le château d'eau helvétique : Quels enjeux pour le futur ? », illustrée avec des exemples valaisans et nendards, par Emmanuel Reynard, professeur de géographie physique à l'Université de Lausanne (UNIL) et directeur du Centre interdisciplinaire de recherche sur la montagne (CIRM) de l'UNIL
- « Conscience », documentaire autour de la question « Comment continuer à skier en réduisant notre impact sur l'environnement ? », projeté en présence de Gaëtan Gaudissard, réalisateur et rider pro et de Mathieu Schaer, ingénieur en environnement et snowboarder pro

- « La Fabuleuse Histoire de la Conquête de l'Eau », docu-fiction suisse sorti en 2024 et qui rencontre un grand succès au cinéma en Suisse romande. Nous suivons Marius et ses deux enfants à travers une aventure familiale retraçant la fabuleuse histoire de la conquête de l'eau par la construction légendaire des bisses et des barrages, projeté en présence du réalisateur Raphaël Blanc
- Table ronde avec Christel Dischinger Smith (déléguée à la durabilité à l'État du Valais), Lucien Kolly (contremaître forestier à Nendaz et propriétaire d'une maison en bois de chez nous), Gilles Nevens (étudiant en Énergies et techniques environnementales à la HES-SO Valais), Frédéric Fragnière (président de Nendaz) et Matthieu Fournier dans le rôle de médiateur

Informations pratiques

- Dates :
vendredi 20 septembre de 19h à minuit et samedi 21 septembre de 13h à minuit
- Entrée libre
- Festival tout public
- Bar et petite restauration en continu

Ressources médias

- Site internet avec programmation : <https://nendazfilmfestival.ch>
- Visuel et photos :
www.swisstransfer.com/d/8e132920-568f-40d6-8d20-b3a99602b34a
A télécharger avant le 3 octobre 2024 / Merci d'indiquer le copyright

Personne de contact :

Mélanie Dougoud, cheffe de projet : 078 799 55 76 – info@nendazfilmfestival.ch